

El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zona20

CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a zona20andalucia@20minutos.es • Por fax al 954 500 542 • Por correo a Plaza del Duque, 1. 39 4; 41002 Sevilla • Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos

El lazarillo y las 'black'

No hay nada que ponga más de acuerdo a los españoles que la corrupción. De arriba abajo y de derecha a izquierda, da igual colorín, sigla, generación o clase social. El que tiene más, roba más, y el que tiene menos, roba menos. Patente una vez más con las tarjetas black. El cazo es transversal y deporte nacional por antonomasia. Como la siesta. Pero qué se puede esperar de un país en el que El Lazarillo de Tormes se enseña en los colegios. El pequeño truhán engañando al ciego. El país de la picaresca. Dicho por muchos con orgullo cuando debiera ser objeto de repulsa y vergüenza.

Por eso el cambio político, que ojalá se consume, no será tal si no va acompañado de un cambio de mentalidad y actitud en el imaginario co-

lectivo. Es evidente por dónde empezar: no es lo mismo el autónomo que no declara un IVA y que no sabe si va a llegar a fin de mes o si va a cobrar de su cliente, o el que defrauda millones en cuentas en Suiza; no es lo mismo no poder llenar la nevera que no poder pagar la letra del yate. El cambio ha de ser general o no será.

Empezando por arriba. Y acabando por abajo. Con autocrítica valiente. Y con pedagogía. Nuevos valores. Hay muchas inercias y malos vicios aún y mucho que desaprobar en esta sociedad nuestra. No solo en la clase política, sino en muchísimas de sus casas. Y lo saben. César Fdez. Rollán.

Madre y profesional

Baja maternal pagada, servicio de guardería y otros beneficios es lo que ofrecen desde hace tiempo las com-

pañías de Facebook y Apple a sus trabajadores para que puedan conciliar la vida profesional y familiar. Y ahora me sorprenden al incluir el pago de la criogenia de sus empleadas. No tener que elegir entre la carrera profesional y los niños es la oportunidad que los dos gigantes de Silicon Valley afirman brindar. Pero la congelación de óvulos no busca otra cosa que retrasar la maternidad y, por lo tanto, es otra forma de acentuar la desigualdad entre hombres y mujeres en el mundo laboral. Aplazar el momento de tener hijos puede estar en los planes de algunas mujeres, ¿qué pasa con aquellas que prefieren seguir el curso natural? ¿serán vistas como menos serias? Muchas mujeres se verán obligadas a posponer su sueño de ser madres para demostrar su compromiso con la empresa. No es justo. Elisabet Serena Valls.

ASÍ VAN LAS LISTAS EN 20 minutos.es

LISTAS RECOMENDADAS

- ▶ Películas míticas
- ▶ Pifias de genios
- ▶ Objetos malditos

▶ El mejor diseñador

¿Quién representa mejor la elegancia y el estilo? ¿Quién te parece más original? Elige entre estos grandes creadores.



1. Óscar de la Renta
2. Armani
3. Carolina Herrera
4. Versace
5. Elie Saab
6. Valentino
7. Nina Ricci
8. Dolce & Gabbana
9. Adolfo Domínguez
10. Cavalli

ENTRA EN www.20minutos.es Y PARTICIPA EN LAS LISTAS O CREA UNA NUEVA

MI MASCOTA YYO

¿ESTÁS ORGULLOSO DE TU MASCOTA? Hazte una foto con el animal (él solo no vale), cuéntanos en 9 líneas qué dice de ti y tú de él, y envíanosla a zona20@20minutos.es o directamente desde tu PC al subidor de 20minutos.es

Calipo

Soy un pequeño carlino a quien le encanta jugar durante el día. Me encanta viajar en coche y colocarme sobre las piernas de mi amigo Oriol mientras le

acompañó al cole. Cuando es la hora de irse a dormir, me acurruco en la cama de mi dueño y me quedo dormido. Desde que llegué mi familia me dice que parezco un cerdito porque ronco.



Oriol

Me encanta mi nueva mascota, Calipo, a quien lo considero como mi hermano mayor. Él siempre que puede me va a buscar

al cole y me espera a la salida. Al llegar a casa juego con él todo el tiempo que puedo. Además, cuando se sube a mi cama para dormir, yo, en cambio, busco la suya.

El futuro está al alcance de quienes lo persiguen



Información e inscripciones:

empleo.ugr.es/foro

[facebook.com/EmpleoUGR](https://www.facebook.com/EmpleoUGR)

EL PUNTO DE ENCUENTRO ENTRE EL TALENTO UNIVERSITARIO Y EL MERCADO LABORAL

II Foro de Empleo y Emprendimiento Universitario

Del 3 al 7 de noviembre de 2014

El Foro de Empleo y Emprendimiento es una iniciativa de la Universidad de Granada que pretende servir como puente entre el entorno académico y el mundo laboral, promoviendo un conjunto de actuaciones orientadas a mejorar la capacitación de nuestros universitarios, dotándolos de las herramientas necesarias para encontrar empleo, y encauzando sus iniciativas emprendedoras.

El Foro de Empleo y Emprendimiento Universitario ofrece la oportunidad de:

- Poner en contacto a empresas y profesionales con experiencia con las ideas y talento de los más jóvenes
- Conocer de primera mano, aprender cómo superar y participar en procesos reales de selección
- Descubrir trayectorias de éxito
- Aprender cómo posicionarse en las redes sociales y utilizarlas para conseguir un empleo.



ugr

Universidad de Granada
Vicerrectorado de Estudiantes